

今年度ががんばったことは何ですか

やはり部活動、勉強 それとも…

グロリアアツプ

伊達中学校
2学年だより
第44号
文責
2学年主任
引地 一義



部活動ががんばりました

- 三月十八日(月)に、「今年度ががんばったこと」についてアンケート調査を行ったところ、部活動35%、勉強12%という結果でした。今回は、その他の回答が多かったのていくつか紹介します。
- サッカー、テニス、野球
- 自主学習(自学)
- 部活動と勉強の両立
- 自分なりの勉強法を探した
- 友達作り
- 副部長、委員長を始めたこと
- 学校に登校できたこと
- 部活動で先輩をまもめたこと

みなさんの「中堅学年」としての一年間が終わろうとしています。二週間後には「三年生」です。つまり「最上級生」、その覚悟はできていますか。一・二年生の「先輩」として、委員会や部活動で先輩たちを導かななくてはなりません。伊達中学校の「顔」として活躍することになります。そして、「受験生」として自分の将来を切り開かねばなりません。そんな令和六年度ですが、みなさんならきつとできるはず。充実した一年間にしていきましょう。

中島 洋幸

二年生の皆さん、いよいよ最終学年です。三年生は、中学校生活で時が過ぎるのが一番早いです。勉強、部活、委員会活動など、下級生のお手本となる

二学年担当から新年度への熱い思い

- 早寝早起き
- 努力すること
- 勉強と桃花祭
- 漫画を描く練習
- 生徒会の仕事
- 卒業式の送辞
- 病気になるような生活
- 勉強と習い事の両立
- 勉強とクラブ
- 勉強と何かの二つを回答している



るような、かつこよくて、心の優しい三年生になることを期待しています。

西川 真葉

皆さんが伊達中学校に入学してから二年が経ちます。早いものですね。中学三年生は、義務教育九年間のなかで最も忙しく、最も険しく、そして最も実のある学年です。そんな一年間を最後は笑顔で締めくくられるように頑張りたいです。そして、八十二名で過す最後の一年間です。たぐさんの思い出を作ってくださいね。須田 拓之

この一年、自分を振り返ってみてください。できるようになったことも、まだまだ頑張りたいこともたくさんあるでしょう。この一年間でみなさんは確実に成長しています。そして、まだ成長できます。日々の生活のちょっとしたことを変えることで大きく成長できるでしょう。まずは、やってみてください。みなさんには伸びしろしかないのですから。

小柳 開

二年生のみなさん、修了おめでとうございます。あつという間の一年間でしたね一学期の最後にもお話ししましたが、毎日たぐさんのことをがんばっている皆さんは本当に素晴らしいです。残り二年は最悪学年として勉強・部活・委員会の面でたぐさんの壁が立ちほだかと思えます。「限界突破」の毎日になると思いますが、二年生のエネルギーならいけるはず。みんなで大きなエネルギーを作り出してください。期待しています。

高橋 史緒里

この間入学したと思つたらもう三年生とは早いものですね。毎日のちょっとした積み重ねは大事です。来年の今頃、自分がどうなっているかを想像しながら生活していきたいです。

佐治 直隆

嫌だなと思つたら何でも嫌になる。受験も楽しむぐらいの気持ちで臨んだ方が、きつと充実した毎日になると思う。そして、中学生時代の思い出に残る一年になるはず。

引地 一義

一学期始業式は四月八日です。元気に登校してください。